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Десятой части российских лесов юридически не существует. На малопродуктивных
землях сельхозназначения, зарастающих деревьями и пригодных для разведения леса,
по закону его выращивать нельзя. Чтобы разрешить этот парадокс, российское
отделение Greenpeace организовало сбор подписей под обращением к президенту. По
оценкам Greenpeace в случае эффективного использования заброшенных
сельхозземель для лесного хозяйства в долгосрочной перспективе они могут обеспечить
ежегодное выращивание до 300 миллионов кубометров древесины и создание до ста
тысяч новых рабочих мест в сельских районах Российской Федерации. Это, в свою
очередь, снимет нагрузку с оставшихся диких лесов. 

  

Подробнее:  https://greenpeace.ru/news/2019/09/30/greenpeace-prosit-prezidenta-dat-ljudjam
-pravo-vyrashhivat-les/
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